

**FDP/BürgerForum-Fraktion im Rat der Stadt Neustadt a. Rbge.**

Änderungsantrag zu TOP 6 der Ratssitzung am 7. Januar 2016

„Die Grundsatzentscheidung zur Innenstadtentwicklung / Rathausneubau wird zur Erreichung einer breiten Bürgerbeteiligung aufgeschoben. Die Verwaltung möge die vorliegenden Alternativvorschläge in geeigneter Form darstellen und die Öffentlichkeit zumindest über das vorhandene Beteiligungsportal für einen Zeitraum von 8 Wochen an der Willensbildung über die zukünftige Unterbringung der Stadtverwaltung beteiligen.“

Dirk Salzmänn, 06.01.16